
“スタンプラリーに参加しよう” 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
主催：緑区役所地域振興課 緑区地域施設間連携会議事業（ミドリンネット） 

問合せ先：緑区役所地域振興課地域力推進担当 ☎045-930-223 md-chiikiryoku＠city.yokohama.lg.jp  

※イベント当日の問合せ先：みどりーむ ☎045-938-0631 荒天の場合の開催の有無はみどりーむHPをご覧ください。          

 

令和 8 年 1 月 31 日（土）10 時～14時 ※荒天中止 

受付・スタート：10 時～12 時 緑スポーツセンター 

定員：先着 200 人 （申込不要、参加費無料、参加賞あり）  
 

スタートで 

スタンプラリーカードを 

もらってね！ 

【スタンプラリー参加方法】 【スタンプラリー参加施設】 

①緑スポーツセンター  

②みどり国際交流ラウンジ  

③緑区社会福祉協議会（１階） 

④中山地域ケアプラザ（１階） 

⑤中山地区センター（３階）※ 

⑥みどりーむ 

※13：30までにきてください。 

 

《受付・スタート》①緑スポーツセンター 

《ゴール》⑥緑区市民活動支援センター「みどりーむ」 
 
１．①緑スポーツセンターで説明を聞いて、スタンプラリーカ

ードとサンバイザーをもらってください。 

２．①～⑥の施設を順番にまわってクイズを解き、          

⑥みどりーむで捕まっているミドリンを助けてください。 

14：00 までに終了した人に参加賞をプレゼント！ 

 

◆イベントの様子は、広報や資料に利用するため写真を撮らせていただきますので、ご了承ください。 

やさしい日本語を使って 

 

 

みんな、大変だ！ 

ミドリンがオニに捕まってしまった！ 

中山駅周辺の施設をまわってクイズを解き、 

やさしい日本語使ってミドリンをたすけよう！ 

 たすけてー！ 


